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·代表风采

人大代表 段长海

认真领会精神 抓好贯彻落实
我聆听了县长楚惠东代表县人民政府所

作的政府工作报告，备感振奋，很受鼓舞。官
渡镇将认真学习领会，深入贯彻落实，重点抓
好创新农业发展模式、深化农村社会治理、强
化人居环境治理、加快官渡生物医药产业园建
设等重点工作，将以这次人代会为契机，进一
步增强信心，自加压力，奋力拼搏，为早日建成
平安、整洁、富裕官渡而更加努力。

履行代表职责 助力中牟腾飞
人大代表 袁新科

围绕“12345”做文章
建成都市田园小镇

2019 年，黄店镇将重点围绕“12345”做文
章，突出“党建”一个核心，抓好“产业发展、人
居环境”两个载体，打好“防范风险、脱贫攻坚、
环保攻坚”三大攻坚战，成立“党建工作、产业
发展、人居环境、重点项目”四个推进组，打造

“村室建设、产业发展、人居环境整治、村集体
经济发展、廊道绿化”五类示范点，为把黄店建
成都市田园小镇而努力奋斗。

人大代表 张淑红

提升员工素质 提高服务水平
中牟县恒业家电有限公司坚持跟踪服务，

及时与客户沟通，对送货上门的时间、搬运的
质量做出硬性规定，把客户的满意度定位为服
务的唯一标准。公司专门组建技师、工程师专
业售后服务队伍，制定高标准的上门服务规
程，推出“免费清洗服务志愿者行动计划”，成
立了高品质清洗服务团队，开展“亲情化”服
务。2019年，鼓励员工积极参加厂家培训，加
强学习钻研，努力成为“多面手”。

人大代表 史会伟

提高教师体检费用额度
和使用灵活性

教师猝死事件在教师队伍中引起较大反
响，广大教师迫切希望能提高每年健康体检的
费用额度，以及使用的自由度和灵活性，以便
更好地发挥体检的作用。建议增加年体检费
用额度，把每年的体检费用专门划到教师个人
账户里，可多年累计使用，并允许自主选择体
检项目，且规定只能用于体检。确保每位教师
可根据身体状况自主选择体检项目，或累计到
一定额度就可给自己做全套健康体检。

人大代表 王喜军

明确道路廊道养护体系
加强资金支持力度

道路损毁无法及时修缮到位；廊道绿化完
成后，枝叶繁茂，容易产生视觉盲区，存在交通
安全隐患。建议建立镇村两级道路及廊道后期
巡查、养护机制，建立路段长制度，明确镇管道
路责任部门，定期巡查并根据管护权限对路况
和附属设施的损坏进行维修或协调上级维修。
对村道生产路采取分村交办制，建立村级路段
长制度，并设立村道、生产路管护基金。

人大代表 朱广英

加强小区管理工作
提高物业服务质量

近年来，中牟县小区物业管理存在不少问
题，如：多数小区内部脏乱差；部分小区垃圾无
人清理，照明设施损坏；多数小区停放大量电动
车，且公共充电区域太少，致使住户私拉乱扯充
电线给电动车充电，存在重大安全隐患。希望政
府相关职能部门从源头上加强物业管理工作，认
真落实各项监管措施，采取有效手段，进一步规
范物业管理工作。

人大代表 徐明霞

落实中医药文化进校园
高层住宅设置容纳担架电梯

县中医院已成立中医宣讲团，可举办进校园
宣讲活动，开展中医药科普讲座。县中医院新院
区建设中已预留出设立中医药文化科普基地的
空间，建议财政部门划拨专项资金筹建，并作为
中牟县中小学生传统文化教育试点。另外，住宅
中经常突发事故和疾病，建议相关部门采取相应
措施，高层住宅中电梯安装有可容纳担架的医用
电梯，为患者赢得宝贵的最佳治疗时间，避免走
楼梯颠簸造成危及生命的二次损伤。

人大代表 冯安民

加大扶持中小微企业力度
为加大对中小微企业的帮扶和发展力度，

提建议如下：成立属地政府扶持中小微企业工
作小组，纳入正常工作考核管理机制；为中小
微企业打造融资平台，助推民营企业健康稳步
经营；为带动中牟县中小微企业经营的稳定
性，加速发展中牟县二、三产业；贯彻落实国家
扶持和支持民营企业的方针政策，使融资落到
企业实处，彻底破解中小微企业融资难、融资
贵的不治之症；创新政府模式，使企业互惠互
利，促进全县经济高质量发展。

人大代表 贺宽峰

加快推进生态绿化建设
聆听政府工作报告，感觉文风朴实，重点

突出，成绩令人振奋，蓝图催人奋进，我完全同
意这个报告。当前，习近平生态文明思想深入
人心，各级都在抓大气污染防治。生态环境的
改善要从根本上治理，仅仅靠洒水、降尘、防尘
网覆盖，无法解决根本问题。中牟县应加快生
态绿化建设，要多种树多种草，建设森林城市
绿荫城市，实现天蓝地绿水清的目标。

人大代表 朱肖云

提高城市精细化管理水平
随着中牟城市化框架不断扩大，城市精细

化管理水平也应随之提高，增强人民群众的幸
福感。中牟县老城区城东路、西环路青年路至
东风路段、老中万路农科所至西环路区间道路
施工缓慢，数月还未完工，严重影响车辆通行，
群众意见很大。希望相关部门在进行城区道
路的维护和修建中，考虑诸多因素，把时间、施
工进度和质量相关联，采取相应举措，如先维
修一段或者半幅路面，把交通拥堵和群众出行
不便降到最小值。


